



Lamentan cuatro fallecidos en los nueve días de celebración de Fiestas Patrias

• Durante un balance encabezado por el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque Díaz, junto a la jefa de la Zona de Carabineros Maule, general Maureen Espinoza, entre otras autoridades, se entregó un balance del fin de semana 'XXI' recién pasado en donde destacaron el despliegue que diversas instituciones realizaron por distintos sectores de la región.

TALCA.- Con cuatro fallecidos culminaron los nueve días de celebración de Fiestas Patrias, en este fin de semana 'XXI', según detalló el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, junto a la jefa de la Zona de Carabineros Maule, general Maureen Espinoza y los seremis de Transportes, Guillermo Ceroni; Salud, Gloria Icaza, y Justicia, Guillermo Miño.

El delegado Aqueveque informó que dos fallecidos corresponden a atropellos, uno a un volcamiento vehicular y otro en una riña en el sector norte de Talca y destacó el despliegue que Carabineros, PDI y distintos servicios públicos realizaron durante todos estos días por distintos puntos de la Región del Maule.

“Resaltamos el despliegue de diversas instituciones estuvieron durante estos nueve días de festividades, con el plan ‘Unidos por un 18 seguro’, que se implementó en la Región del Maule de manera categórica con fiscalizaciones sanitarias, transportes de seguridad. Las policías trabajaron de manera completa estos días en un servicio especial desde el viernes 13 al domingo 22. En ningún caso hablamos de balance positivo cuando tenemos que dar cuenta de fallecidos, que en esta región fueron tres en siniestros viales y otro en una riña.”, explicó el delegado Aqueveque.

En cuanto a los controles de carreteras, Carabineros realizó más de 7 mil alco-test y más de 20 mil fiscalizaciones viales, además de



los distintos servicios realizados por la policía uniformada.

En esa línea, la general Maureen Espinoza, agradeció el trabajo de Carabineros durante estos nueve días de celebración. “Quiénes estuvimos de servicio nos dimos cuenta del tremendo despliegue y destacamos también a los municipios, junto con los fonderos que participaron con voluntad en el cierre de las ramadas a las 2 de la mañana. Pese a todo, hubo 84 accidentes de tránsito con tres fallecidos, 70 detenidos por manejar bajo la influencia del alcohol o en estado de ebriedad y seis por hacerlo bajo el consumo de alguna droga”, expresó la jefa policial.

ACCIONES PREVENTIVAS

En cuanto a la prevención de accidentes de tránsito, el seremi de Transportes, Guillermo Ceroni, agregó que “se realizó una cam-



paña muy fuerte en conjunto con carabineros y otras entidades. Hay una falta de conciencia de la ciudadanía, en materia de buses encontramos 43 infracciones pero los fiscalizadores hicieron todo un despliegue en toda la región”.

A su vez, la seremi de Salud, Gloria Icaza, sostuvo que “siguiendo el mandato del Presidente Boric, estuvimos desplegados en toda la región de manera preventiva, primero fiscalizan-



do carnicerías y fábricas de empanadas y luego en todas las fondas y fiestas. El resumen es de más de 800 fiscalizaciones y de ellas se

han decomisado alrededor de 1.300 kilos de productos cárnicos y se han elevado alrededor de 13 sumarios sanitarios”.